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Mon nom est Michel Lesage, j’aî 59 ans et j’habite présentement sur le chemin des
P •n-de-Napierville, mais je prévois déménager bientôt sur le rang St
Au1

Je me dois de vous présenter un petit préambule sur mon état de santé. J’ai eu dans la
dernière année plusieurs pertes de connaissance à mon travail, dont une fois pendant environ
une demi-heure. Aucun médecin ne parvient à trouver ce que j’ai, mais la seule façon qui
parvient à contrôler mes faiblesses et mes étourdissements, c’est de me tenir le plus calme
possible. Je dois d’ailleurs déménager de ma résidence actuelle dans laquelle je vis depuis
quatre ans et demi, pour un endroit plus calme; le rang des Patriotes est devenu trop passant.
J’ai donc un grand besoin de calme et je dois éviter le stress au maximum; je deviens vite très
nerveux. S’ensuit une perte d’appétit et, du fait même, de ma qualité de vie en général.

Vous aurez donc deviné que pour moi, la venue de ces éoliennes en face de mon futur
chez moi est une vraie catastrophe. Avec les études qui ont été menées et le reportage qui est
passé au Grand Journal à Radio-Canada (je ne me souviens plus du jour exactement), je
m’aperçois que je ne pourrais pas vivre si proche de ce parc avec ma condition de santé.
S’ensuivra alors un autre déménagement, qui me causera encore du stress, pour moi et ma
famille.

Je trouve scandaleux ce que le maire de St-Cyprien a fait à ses citoyens. Pendant sa
campagne électorale, ïl a promis aux gens qu’il abandonnerait la poursuite envers la ville s’il
était élu. Ce n’est pas ce qui est arrivé, même au contraire, il s’est servi de son pouvoir de maire
pour mettre de l’avant son projet. C’est horrible, c’est de l’abus de confiance!

J’ai aussi peur pour les dommages qui pourront possiblement être causés aux nappes
phréatiques de la région. Je loue des maisons de ferme depuis plusieurs années, et j’ai déjà eu
à composer avec de l’eau qui n’était pas bonne. C’est vraiment désagréable. La maison dans
laquelle j’aménage bientôt a de la très bonne eau, et j’aimerais beaucoup qu’elle le reste.

Sur ce, j’espère que je vous aurai fait comprendre les raisons qui font que je suis
totalement contre ce projet éolien. Je suis persuadé qu’il y a moyen de trouver une solution
pour créer de l’électricîté qui n’affecterait pas autant la santé des gens qui habitent aux
alentours.

Bien à vous,

Michel
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